



31 jours de grève à EURENCO Sorgues !

La direction refuse toujours de réellement négocier

Usine bloquée !

Cela fait un mois que la grève illimitée est en cours sur le site EURENCO de Sorgues.

Depuis le début du conflit la direction d'EURENCO joue l'intimidation et la provocation en tentant d'interdire à la CGT du site d'afficher au-devant de l'usine, en diffusant des informations mensongères, en sanctionnant pécuniairement les salariés de l'atelier Hexogène.

Devant cette lutte menée par les salariés la direction a décidé de passer les salariés grévistes de l'atelier Hexogène en journée normale. Cela aura pour conséquence de leur faire perdre leur prime de quart.

Les salariés ont déposé l'affaire devant le Conseil de Prudhommes d'Avignon le 9 Mars.

La direction a donc mis cet atelier en arrêt technique qui se traduit par une perte de 100 tonnes de produit Hexogène sur le mois écoulé !!!

La Direction veut donc augmenter les capacités de production de cet atelier et en même temps, elle est prête à se passer de 100 tonnes de production uniquement sur le principe de ne pas répondre aux revendications des salariés en grève.

A la suite de 31 jours de grève, la direction fait la sourde oreille et n'a toujours pas engagé de négociations sérieuses avec la CGT.

Pour le syndicat CGT c'est la pérennité du site et la sécurité du site qui est en jeu, lorsque les intérimaires ne servent que de variables d'ajustement.

Pour la sécurité du site et pour sa pérennité le syndicat CGT d'EURENCO exige qu'un certain nombre de ces emplois précaires soit transformés en CDI.

La CGT n'a jamais refusé le dialogue.

Force est de constater, lors de précédentes négociations sur les salaires, sur les conditions de travail, sur les pertes de rémunération en arrêts maladie que cette Direction ne négocie que face à un réel rapport de force.

Devant cette attitude inacceptable, le syndicat CGT avec les salariés de tous les secteurs de production, ont pris la décision de se mettre en grève totale devant l'entrée du site à compter du 14 mars 2018.

Bien fraternellement,
Le Secrétariat de l'UD